



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

España admirada

España es mirada con ojos avizores desde los cuatro puntos cardinales.

Ora es desde Rumania donde insigne escritor y admirador entusiasta expone interesantes ideas para llegar a un intercambio y a una inteligencia y mejor conocimiento entre los dos pueblos. En Rumania se observa y admira el actual estado de progreso español y ello es digno de anotarse y divulgarse porque el hermano latino tiene 18 millones de habitantes y es país progresivo que marcha en derechura por la ruta que conduce a un porvenir brillante en todo orden.

Ora es desde las costas del Pacífico desde donde comprendiendo la importancia que España da día en día acrece, no ya solo en orden al problema cumbre hispano-americano sino en orden general internacional. Chile eleva el rango de su representación diplomática con reciprocidad por parte de España.

Ora es desde las zonas tropicales de África en que España posee el rico florón de Guinea que va saliendo vigoroso y activamente de la parálisis existencia en que la tenían sumida la ignorancia y la política vieja destruida.

Ora es desde la moderna California en que merced a hispanófilos afortunados surgen ciudades bellas donde todo delata y recuerda a España; sus calles, plazas, puertas ostentan gloriosos nombres de España y de su maravillosa y ejemplar historia.

Ora es el progreso el que contribuye a que España esté presente en todo instante en el concierto europeo con una estupenda red de comunicaciones.

Ora es también desde la gran república de la América del Norte desde donde surge la admiración y desde donde se encaminan a España innumeras gentes ávidas de conocer el país legendario que llevó allende el mar sus hombres y que incorporó al mundo conocido el inmenso continente del ya venturoso presente y del incommensurable porvenir.

Y así, sin orden preconcebido y dejando sólo que la pluma estampe las ideas que brotan, podríamos exponer citas y más citas que llenarían muchas cuartillas para mostrar cómo España, la España que muchos creyeron aniquilada y a punto de perecer, surge poderosa de su propio esfuerzo, causando al mundo admiración y dejando atónitos a sus más activos destructores.

Y es que España, sintiéndose guiada, recobra la fe en sus destinos y sabe que con orden, paz y administración ejemplar puede llegar a donde se proponga.

Es el restablecimiento integro y marfilado del «querer es poder».

EFECE

El Infante don Alfonso a Cartagena

Ayer llegó al aeródromo de Los Alcázares el Infante don Alfonso de Orleans y Borbón, jefe de dicho aeródromo.

Hoy ha estado en esta ciudad saludando a las autoridades locales.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Se ha trasladado a sus posesiones de Lo Duero (Balsicas) la distinguida señora doña Franca Martínez Andrés.

—Ha salido para Melilla doña Encarna Vidal viuda de Barco.

—Han marchado a Valencia don Antonio Murcia y su esposa doña Fanny Bohigas.

—Ha marchado a sus posesiones de San Javier el Subintendente de la Armada don Emilio Briones con su distinguida familia.

EL GAS

en todos los pisos es el emblema que ostentan las casas modernas.

Las fiestas de Verano

Ayer tarde bajo la presidencia del Alcalde se reunió el pleno de la Comisión de festejos para tratar de los a celebrar en este verano.

Quedó descartada la celebración de la Velada Marítima, por no haberse presentado número suficiente de embarcaciones.

En cambio se aumentan los castillos de fuegos de artificio, que serán dos acuáticos y tres terrestres.

El programa quedó formado con diadas, regatas, los referidos castillos de fuego, la grandiosa corrida de toros con Cañero, Valencia II, Algabaño y Mariano Rodríguez, que será el día 5 de Agosto, y el 12 una novillada con gente de postín en la que actuarán los charros mejicanos.

En esta semana quedará redactado en definitiva el programa.

Información de Guerra

Han sido designados para asistir al curso de tiro de costa del presente año que ha de efectuarse en las plazas de Ferrol y Pontevedra el capitán de Artillería de este regimiento don Juan Francisco Díaz Ripoll y los tenientes del mismo don Alberto Meca Motilla y don Tomás Mediavilla Sánchez.

—Se publica en el Diario Oficial relación de los 34 alumnos de Ingenieros a los que se confiere el empleo de alférez alumno.

Una velada

El próximo domingo a las cinco y media de la tarde el cuadro artístico de Hijos de María de la «Medalla Milagrosa» celebrarán una interesante velada teatral, poniendo en escena las chistosas comedias «Gastritis Simple», «Un Duelo a Muerte» y el juguete cómico «Los apuros de un fotógrafo»; tres obritas que harán pasar unas horas agradables a las distinguidas familias que acudan el domingo a la Casa Misericordia.

Las invitaciones pueden recogerse en dicha Casa.

Nova Fotografía CASAU
MAYOR
NÚMERO 18

Información de Marina

Pasa a la reserva el contramaestre mayor don José Rey Otero, quedando afecto a este Departamento.

—Embarca en el guardacostas «Arcila» el segundo contramaestre don Pedro Lamas en relevo del de igual empleo don Enrique Pita.

—Embarca en el submarino «B-2» el segundo maquinista don Pastor Fernández Ramos, y en el «C-2» el de igual empleo don Francisco Rosas Reus.

—Pasa del Ministerio a este Departamento el cabo de fogoneros José Gil Pérez.

—Se declara indemnizable la comisión desempeñada en la Corte por el comandante de Marina de Sevilla capitán de navío don Ramón Rodríguez Navarro.

—Esta mañana salieron de este puerto, efectuando prácticas en alta mar, el cañonero «Canalejas» y el guardacostas «Tetuán», regresando nuevamente esta tarde al puerto.

—Ayer efectuó pruebas de inmersión en este Arsenal el submarino «B-3».

—Se dispone se ponga a disposición del Comandante General de la Escuadra cinco operarios de máquinas de este Departamento.

DE FUTBOL

La afición deportiva de Cartagena se halla en estos momentos indignadísima ante el absurdo acuerdo, tomado por la Federación Nacional, de excluir a nuestro titular del Campeonato de España.

En las mismas circunstancias que nosotros, se hallan ininidad de Clubs de provincias que por derecho propio les pertenecía entrar en la competición del Campeonato español, y esta solución, tan inesperada, ha dado lugar a que la indignación popular sea madre de todos los comentarios que alrededor de ella se hacen.

Indudablemente, los miembros que representan a la Real Federación Española de Fútbol, han dado con este motivo una prueba inequívoca de que el caciquismo impera entre ellos de manera asombrosa y que de ello, exclusivamente, ha salido la idea despotica de excluir a estos Clubs que, aunque modestos, son de un historial de linaje limpio y capaces, como lo han demostrado, de competir con la flor y nata de esos equipos que han sido seleccionados para la lucha del Campeonato.

Pero es seguro que e los mismos señores que han tenido el antipático acuerdo de excluir a estos Clubs, han de apearse de la «borrica» en que se hallaban montados y forzosamente han de tirar (por tierra ese acuerdo que solo ha servido para perjuicio de fútbol español y para pensar cosas que nunca la hubiera uno podido sospecharle no llegar este caso. ¿Acaso se le pueden quitar a un Club, como el del Cartagena F.C. los derechos propios que le pertenecen, sin que haya da o motivos para ello?

Tenemos la seguridad de que si estos mismos señores que ha tomado este descalabrado acuerdo, hubieran pensado los perjuicios que el mismo ocasionaba a fútbol en general, no es posible que se hubiesen dejado llevar por las propuestas de esos ases y hubieran desechado esa antipática resolución.

Hijos de Juan Martínez Méndez

Precio fijo EL FERROCARRIL Precio fijo

Recibidas las grandes novedades para la presente temporada en artículos para vestidos.

Mantelería, Cortinas, Stores, Calcetines, Medias, Cretonas, Corbatas, Toallas, Cubiertas de seda, etc., etc., etc.

Sábanas retorta hilo tamaño grande 4'50 pesetas Sección Pañería desde corte traje rico estambre 20 pesetas en adelante

Precio fijo—Puerta de Murcia 7. 9 y 11—Precio fijo

Pero aún no es tarde para revocar el referido acuerdo, y es indispensable que ello se lleve a efecto para impedir que la indignación que con sobrada razón ha hecho mella en la afición futbolística, lleve a efecto los planes que acertadamente han planteado.

Para lograr que esta injusticia sea desechada por los mismos señores, es necesario que así como el alcalde empezó ayer dirigiéndose en telegrama al presidente de la Federación Nacional, lo hagan igualmente todas las más significadas personas de la localidad, como igualmente las entidades e incluso el comercio en general; y añadiendo a esto las activas gestiones que la directiva del titular está realizando en Madrid, por medio del señor Rueda, es indiscutible que el arreglo tan deseado no se haga esperar mucho.

Pero si de todas formas no fuera posible que el «destaralado» acuerdo federativo se disolviese, entonces no había que pensar sino acogerse a la iniciativa lanzada de pedir la baja en la Federación todos los Clubs que injustamente han sido perjudicados y formar entre ellos un campeonato que quizás diera más resultado que los anteriores.

Per hoy, basta.

Escrito lo anterior nos enteramos que la Cámara de Comercio y la Unión Mercantil e Industrial han enviado también telegramas al Presidente de la Federación Nacional, exponiéndole los perjuicios que el citado acuerdo acarrea a esta población.

Nos dicen que esta tarde, también lo harán en igual forma el Circulo Ateneo y otras significadas entidades.

C. M.

Los tranvías

La Compañía de Tranvías Eléctricos de esta ciudad pone en conocimiento del público que el sábado día 14 establecerá un Servicio especial a la salida de los toros en las líneas de Molinos, San Antón y Dolores que partirán de la Plaza de la Merced.

Además se hará el servicio extraordinario de todos los sábados.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Gran Cine Sport. —Hoy «Alrededor del mundo» y la película Metro-Goldwin en 7 partes «Los cómicos que pasan». Mañana la comedia Paramount «¡Venga igual!».

EL GAS

Está de día y noche a disposición del abonado. Basta encender una cerilla para que preste servicio.

Cuernos y Cairoles

La becerrada de mañana El «Corpo», está que echa humo deseando ver en el ruedo a su vaquillo.

¡Y, señores, que vaquillas! Todas son preciosas, con sus ciento cincuenta cuernos y además con una nota excelente en la dehesa.

La fiesta de mañana noche será divertidísima.—¿Como no, siendo partícipe en la empresa Granados que para organizar estos espectáculos es un hácha?—y el público saldrá satisfecho de haber concurrido a tan agradable espectáculo de risa y de fresco.

Kosalillo es un buen aficionado que esta dispuesto a quedar superito.

La entrada es una peseta y tres realitos para la especialidad. Bufo es el espectáculo, en el que también presenciarnos la actuación de los Charros Cartageneros, que llevan ininidad de trucos.

MERO II

Las enfermerías en las plazas de toros

He aquí las plazas aprobadas por buena y bien instalada enfermería.—Badajoz, Barcelona, (Arenas y Monumenta), Granada, San Sebastián, Madrid, Málaga, Ronda, Cartagena, Toledo, Valencia Bibao y Zaragoza.

Plazas reformables en sus enfermerías actuales.—Albacete, Alicante, Alcoy, Almería, Vera, Barcarroña, Zafra, Ica, Palma de Mallorca, Cáceres, Arroyo del Puerto, Trujillo, Jerez, La Linea, Puerto de Santa María, Vinarez, Ciudad Real, Fuentelauze, Valdepeñas, Córdoba, Cabra, Luceña, Cuenca, Belmonte, Villamayor de Santiago, Tetuán de las Victorias, Vista Alegre (Carabanchel), Oviedo, Pontevedra, Palencia, Salamanca, Béjar, Ledasme, Santoña, Cezalla, Constancia, Alcañiz, Quintanar, Torrijos, Alcira, Gandia, Requena, Utiel, Valladolid, Toro, Calatayud, Egea de los Caballeros, Jaen, Linares, Ubeda, Logroño, Huro, Alcalá de Henares, y Aranjuel.

Plazas denunciadas que requieren nueva enfermería.—Victoria, Eliche, Véz, Rubio, Alburquerque, Almodralejo, Vañica de Alcañiz, Fuenteguenda, Castellón, Almaden, Tomelloso, Olot, Tarancón, Tolosa, Manzanares, Ayamonte, Barbastró, Arnedo, Ciudad Lineal (Madrid), Colmenar Viejo, Marbella, Mija, Vélez Málaga, Gijón, Castillo de los Guardas, Ojuna, Yebes, Játiva, Lequeitio y Valmaseda.

Cartagena y sus Procesiones

El álbum más completo de cuantos se han publicado Primeramente editado por Casau MAS DE 70 FOTOGRAFÍAS DE VENTA: MAYOR, 13